



Universidad  
Pontificia  
de Salamanca

# CURSOS ESPECÍFICOS

## Instituto Español Bíblico Arqueológico

Recuperando una fecunda experiencia desarrollada en años pasados, el IEBA 'Casa de Santiago' coordina con las Comisiones Episcopales de la Conferencia Episcopal Española, así como con otras entidades e instituciones eclesiales, la programación, coordinación y dirección de cursos específicos en Tierra Santa. La duración, los contenidos y el perfil de estas actividades, programadas cada año, son diversas y dependen de los destinatarios. Estos cursos, aprovechando la riqueza cultural, religiosa y arqueológica de Tierra Santa, y dependiendo de su duración, combinan aspectos formativos (estudio bíblico-teológico), humanos (convivencia interpersonal del grupo y con las gentes de la tierra) y espirituales (vivencia litúrgica y devocional de los Lugares Santos).

Por regla general, estos cursos, que se anuncian por diversos medios y en esta misma página, toman alguna de las siguientes formas:

- Curso para sacerdotes de un mes o de quince días de duración
- Curso para seminaristas
- Curso bíblico-peregrinación para profesorado de religión
- Viaje-peregrinación para profesorado universitario